

Ratifica Cuba su carácter internacionalista en cumbre sobre cambio climático



La Habana, 18 nov (RHC) Aún bajo los efectos del bloqueo económico impuesto por Estados Unidos, Cuba compartirá internacionalmente su experiencia en el enfrentamiento al cambio climático, anunciaron funcionarios en la COP 23, evento que culmina hoy en Alemania.

Durante su intervención en el Segmento de Alto Nivel de la Cumbre de las Naciones Unidas sobre Cambio Climático, COP 23, el jefe de la delegación cubana José Fidel Santana, a nombre del gobierno, ratificó la solidaridad y disposición de compartir el conocimiento científico y las experiencias en la preparación y respuesta a fenómenos meteorológicos.

Además el país continuará destinando recursos significativos al Plan de Estado para el Enfrentamiento al Cambio Climático, al cual hoy se le identifica bajo el nombre de Tarea Vida, aseguró.

'A diferencia de nuestro poderoso vecino, Estados Unidos, Cuba, con esta Tarea Vida reafirma sus compromisos de cumplir con el Acuerdo de París que bajo la Convención de Cambio Climático hemos ratificado', sentenció Santana, viceministro de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente.

El alto funcionario explicó que dicho mecanismo tiene como meta salvaguardar la salud y calidad de vida de los ciudadanos.

En el logro de esos propósitos, 'continuaremos enfrentando retos particulares, principalmente los derivados del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el gobierno norteamericano', denunció el viceministro.

Además instó a reconocer la COP 23, como un momento importante y positivo de las negociaciones climáticas, donde la comunidad internacional sea capaz de estar a la altura de lo que hoy el mundo espera y necesita.

Por otra parte, Santana repudió la falta de compromiso de las naciones más industrializadas para reducir las emisiones de gases nocivos a la atmósfera y financiar proyectos de resiliencia en los países más vulnerables.

'Mientras observamos aquí esa falta de entrega, nuestros países continúan siendo golpeados por eventos extremos de redoblada potencia, que producen sus devastadores efectos sobre los pequeños estados insulares en desarrollo', señaló.

El efecto de los recientes huracanes por el Caribe, fue calificado por algunos medios de prensa como un 'paisaje nuclear', refirió el viceministro.

'El impacto combinado de esos grandes eventos climáticos, en Antigua y Barbuda, Dominica y Cuba, entre otros lugares de la región, ha provocado pérdidas de vidas humanas, miles de millones de dólares en costos para la economía y severos impactos sociales', añadió.

Por otra parte, a nombre de la Mayor de las Antillas, felicitó al gobierno de Fiji, destacó su organización de la reunión y los esfuerzos para impulsar la agenda climática internacional.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/147630-ratifica-cuba-su-caracter-internacionalista-en-cumbre-sobre-cambio-climatico>



Radio Habana Cuba